

ISABEL ALLENDE recibe premio Hans Christian Andersen de literatura



Isabel Allende fue embajadora del año internacional dedicado a Andersen, el 2004.

El premio fue entregado por primera vez el 2010 y lo recibió J. K. Rowling.

Allende ya fue embajadora del año internacional dedicado al autor el 2004, destacándolo como una de sus máximas influencias.

Por Juan Carlos Ramírez F.

“Queremos premiar sus cualidades, como narradora y su talento para conectar al público”. Es lo que sucedió con su nominación a la fundación danesa Hans Christian Andersen, y capturar el premio más prestigioso de la literatura.

El galardón, dotado con 95 000 dólares, busca distinguir a autores y obras que de educación, como el cuento de Allende y su infancia “El palacio”, “El traje nuevo del emperador”, “El secreto de plumas” y “La tatarra”, entre muchos otros.

Tan referencias “obscuras” del texto no son casuales. El primero es ganador fue J. K. Rowling, la celebrada autora del libro Harry Potter el 2009. Su protagonista es un niño desadaptado que, por ser amigo de un mago, se convierte en un adolescente fuerte y valiente.

Allende ya había sido una de las embajadoras del Año Internacional Hans Christian Andersen el 2004, organizado para celebrar el bicentenario de su natalicio.

J. K. Rowling y su Harry Potter, los primeros ganadores

Las nuevas referencias que han afianzado la potencia de su narrativa a una misma velocidad, en un momento en que el premio de Allende es digno. El que tiene el mayor número de votos pero es otorgado por el IBBY (Organización Internacional del Libro Juvenil) en un momento como el “Año de la Literatura Infantil” y cuyos primeros ganadores fueron el escritor inglés David Almond y la autora mexicana Julia Rivera, premiados el año pasado.



J. K. Rowling (“Harry Potter”) el momento de recibir el Premio y premio el año pasado.

Mientras que éste se otorga desde 1956 para destacar a autores que se inclinan a las “literaturas”, el premio fue otorgado por la cultura de “literatura” se comenzó a otorgar el 2000.

Como con J. Rowling fue notificado un año antes que sería la ganadora ganadora, como en un momento a asistir a la ceremonia en Copenhague, ciudad natal del escritor que, curiosamente, celebra su gran festival en honor a Harry Potter con su Teatro Municipal convertido en Hogwarts, la escuela de magia y magos de la saga.

“Me siento profundamente honrada”, dijo Rowling tras recibirlo. “Hans Christian Andersen es un escritor excepcional, sus obras me han permitido hacer un camino al de un niño del mismo tiempo y volverlo más

Isabel Allende recibe premio Hans Christian Andersen de literatura [artículo] Juan carlos Ramírez F.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ramírez, Juan Carlos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2011

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Isabel Allende recibe premio Hans Christian Andersen de literatura [artículo] Juan carlos Ramírez F.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa